

CCOO DEMANDA A UNICAJA POR EL IMPAGO DE INCENTIVOS

EXIGIMOS EL ABONO DE INCENTIVOS A LAS OFICINAS Y SERVICIOS CENTRALES QUE CUMPLIERON OBJETIVOS

Tras la negativa de Unicaja en la pasada reunión de la mesa de RRL de reconsiderar la decisión del Consejo de Administración de no pagar incentivos, CCOO ha interpuesto Conflicto Colectivo por vulneración de los derechos de la plantilla.

En el día de hoy ha quedado registrado ante el SIMA la solicitud de mediación en el Conflicto Colectivo interpuesto por CCOO para que:

Unicaja reconozca que la decisión de no abonar la retribución variable a las personas trabajadoras afectadas que han conseguido sus objetivos, es contraria a derecho al no haber establecido con claridad y con carácter previo a la consecución de los mismos restricción alguna para el año 2023 relativa a la consecución de una cifra concreta a alcanzar sobre el presupuesto establecido para el año 2023, incluida la autofinanciación en la cifra de 305 millones, para proceder a dicho abono y, en consecuencia, proceda a abonar a las personas trabajadoras afectadas el importe de la retribución variable que han devengado en el ejercicio 2023.

Esperamos que Unicaja rectifique en este proceso de mediación en el SIMA, previo a cualquier conflicto colectivo de esta índole.

No le puede pedir motivación a una plantilla que, tras soportar una presión desmedida día a día para cumplir objetivos, los cumple y cuando toca beneficiarse de la recompensa, se le dice que no le corresponde los incentivos a pesar de su esfuerzo



**ASÍ NO SE HACEN LAS COSAS SI LO QUE SE
PRETENDE ES MOTIVAR A LA PLANTILLA**

El momento de la plantilla es ahora